



Württembergischer Judo-Verband e.V.

Newsletter des WJV

Ausgabe 9/2010,

24. Juni 2010

Newsletter



Württembergischer Judo-Verband e.V.

Frauenbeauftragte im WJV

Seit kurzem hat mich der WJV als Frauenbeauftragte bestellt. Für alle, die mich noch nicht kennen, ich heiße Jutta Hosenthien-Held, bin 43 Jahre alt, verheiratet, habe eine Tochter (10) und einen Sohn (9), die beide Judo machen, aber (noch) nicht auf Wettkämpfe gehen wollen, und stehe nach vielen Jahren als aktive Wettkämpferin noch mehr oder weniger regelmäßig auf der Matte, sowohl als Trainerin als auch in der Landesliga für meinen Verein randori Stuttgart und in der Württembergliga für den FA Göppingen.

Das innerhalb des WJV neu geschaffene Amt hat für mich zwei ganz wesentliche Aspekte, nämlich den der Gleichstellungsbeauftragten und den einer (hoffentlich nie benötigten) direkten Anlaufstation für Missbrauchsfälle sowohl im Kinder- als auch Erwachsenenbereich. In Bezug auf die Gleichstellung weiß ich aus eigener, leider nicht immer nicht positiver Erfahrung, dass viele Paragraphen vom Gesetzgeber zwar gut gemeint sind, in der Sache aber für Frauen auch von Nachteil sein können. Andererseits gibt es in Hinblick auf eine echte Gleichstellung noch viel zu tun, wobei vieles sicher auch von Frauenseite her unternommen werden muss, um alte Strukturen aufzubrechen und häufig noch versteckt sitzende Vorurteile zu beseitigen. Das Thema der Gleichstellung ist immer eine Gratwanderung zwischen zu viel und zu wenig Reglementierung, wobei eigentlich der normale Menschenverstand und ein gesundes Gerechtigkeitsgefühl ausreichen sollten. In Hinblick auf den zweiten Aspekt ist sicherlich in vielen Fällen ein Feststellen einer klaren Grenzüberschreitung mangels der sich teilweise extrem unterscheidenden persönlichen Grenzen der Beteiligten sehr schwierig. In diesem Zusammenhang möchte ich auf die sehr informative Seite <http://ju-jutsu-jugend.de/index.php?id=130> der Ju-Jutsu-Jugend hinweisen. Von der Baden-Württembergischen Sportjugend gibt es auch einen Flyer sowie einen Ehrenkodex (<http://www.lsvbw.de/cms/iwebs/default.aspx?mmid=1023&smid=2788#10477>). Für Problemfälle, egal ob im Erwachsenen- oder Kinderbereich, habe ich ein offenes Ohr für jeden und zu jeder Zeit. Im Bedarfsfall steht mir ferner in Person der Diplom-Psychologin Cornelia Späth eine erfahrene Psychologin zur Seite, die sich u.a. auf den Bereich Traumata spezialisiert hat und auch im Bereich der Meditation auf diesem Gebiet Erfahrung hat.

Erfolge

DHM 2010 in Karlsruhe: 1. Platz F. Majer; 2. Platz P. Abel; 3. Platz E. Drotler,
V. Dworaczyk, J. Maier und W. Schütz
Herzlichen Glückwunsch!



Württembergischer Judo-Verband e.V.

WJV-Talent-Camp am 24. Juli 2010 in Bernhausen

Auf der Internetseite des WJV finden Sie die Ausschreibung für das diesjährige WJV-Talent-Camp in Bernhausen mit der Bitte um Verteilung in Ihrem jeweiligen Verein. Wir hoffen auf zahlreiche Anmeldungen.

Württembergische Kampfrichter bei der DEM ü30 aktiv

Erfahrung holt man sich am besten auf der Matte. Diesem Motto folgend, starteten bei den DEM ü30 am 17. April 2010 gleich 5 Kampfrichter des WJV.

Die Erfolge mit zwei ersten, einem zweiten, einem dritten und einem siebten Platz können sich dabei durchaus sehen lassen und beweisen nicht nur gute Leistungen als Kampfrichter/innen. Kampfrichterreferent Frank Müller sah dies mit einem lachenden und einem weinenden Auge. Fehlten doch diese Kämpfer/innen im Kampfrichterteam. Die Platzierungen H. Barth 1. Platz, N. Bauer 1. Platz, S. Albrecht 2. Platz, E. Bernhard 3. Platz und T. Fischer 7. Platz.

Terminvorschau

24.-27.06.2010	LW Trainer C	Albstadt
25.06.2010	2. Bundesliga M	
25.-27.06.2010	EM u17	Prag
26.06.2010	Landesliga M/F	
03.07.2010	Kata-Lehrgang 1. Dan	Aalen
03.07.2010	Bezirksstützpunkt	Biberach
04.07.2010	NW/SW EM u10	
18.07.2010	Jugendkampfrichterlehrgang	Backnang
22.07.2010	WJV-Ausschusssitzung	Fellbach

Alle Termine und Ausschreibungen finden Sie unter www.wjv.de.

WJV-Ausbildung „Judo-Selbstverteidigung“

Am 11. September 2010 findet in Göppingen der nächste SV-Lehrgang statt. Die Ausschreibung finden Sie auf der Homepage des WJV.



Württembergischer Judo-Verband e.V.

Bezirksligatag 2010

Der diesjährige Bezirksligatag findet am Montag, den 19. Juli 2010 um 19:00 Uhr im Nebenzimmer des Autohofes Kirchheim/Teck statt.

Tagesordnung: Allgemeine Informationen zur Bezirksliga, Auslosung der Kampfbegegnungen, Festlegen des Austragungsmodus.

Mannschaften können bis zum 17. Juli 2010 per Post, Fax oder e-Mail unter Angabe von Vereinsnamen und Kontaktadresse an folgende Adresse gemeldet werden:

Martin Bobert, Sonnenrain 7, 71334 Waiblingen, F: 07151-6049285, m.bobert@wjb.de

Mitgliedssportbünde mit neuen Präsidien

Dieter Schmidt-Volkmar, Präsident des LSV, besuchte die Verbandstage der drei Mitgliedssportbünde. Im Rahmen der Verbandstage wählten die Sportbünde ihre Präsidien. Heinz Janalik bleibt Präsident des Badischen Sportbundes Nord. Er wurde auf dem Verbandstag in Wiesloch einstimmig wieder gewählt. Im Rahmen des Sportbundtags stellte der Ministerpräsident Stefan Mappus der Sportorganisation einen Solidarpakt II in Aussicht. Zudem wurde der ehemalige LSV-Präsident Anton Häffner zum Ehrenpräsidenten des BSB Nord ernannt. Auf dem Landessportbundtag des Württembergischen Landessportbundes waren lediglich Nachwahlen für frei gewordene Positionen nötig, da einige Vertreter aus den Mitgliedsverbänden ausschieden. BSB-Präsident Gundolf Fleischer wurde auf der Mitgliederversammlung in Steinbach ebenfalls in seinem Amt als Präsident des Badischen Sportbundes Freiburg bestätigt.

Alle Termine und Ausschreibungen finden Sie unter www.wjb.de

Der Newsletter enthält teilweise Ausschnitte von Tageszeitungen, Verbandszeitschriften und anderen Publikationen. Die darin enthaltenen Zitate stellen in keiner Weise die Meinung des Württembergischen Judo-Verbands e.V. dar. Die Aufnahme kritischer Beiträge erfolgt zur Information.

Impressum:

Württembergischer Judo-Verband e.V.

Hermann-Hess-Straße 8

71332 Waiblingen

Tel.: 07151-51973

info@wjb.de, www.wjb.de